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Startseite | Das sind wir 

Das sind wir 

Über die Regensburg Tourismus GmbH 
Die Abkürzung für Regensburg Tourismus GmbH ist RTG.  

Die Stadt Regensburg hat die RTG im April 2005 gegründet.  

Die RTG ist eine Firma von der Stadt Regensburg. 

Die Aufgabe von der RTG ist: 

• den Tourismus und die Tourismus-Wirtschaft in Regensburg  

fördern. 

Wie macht die RTG das? 

• mit Werbung und Verkauf, 

• mit der Zusammenarbeit mit anderen Firmen im Tourismus. 

Die RTG  

• betreibt die Tourist Information 

• vermietet Säle von der Stadt Regensburg für Veranstaltungen,  

zum Beispiel für Hochzeiten oder Besprechungen 

• betreibt Veranstaltungs-Zentren, zum Beispiel das marina-forum 

• kann auch selbst Veranstaltungen, Messen und Tagungen  

durchführen 

• kann im Auftrag von der Stadt Regensburg  

Einrichtungen für Tourismus oder Welterbe betreiben. 

  

https://www.regensburg-tourismus.gmbh/
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Welterbe-Stadt Regensburg 
Regensburg ist seit dem Jahr 2006 eine Welterbe-Stadt.  

Welterbe bedeutet:  

Eine Stadt oder ein Gebiet oder etwas in der Natur ist sehr wichtig.  

Deshalb sollen es die Menschen schützen:  

Damit die Menschen das Welterbe in der Zukunft  

auch erleben können. 

Nachhaltigkeit 
Wir arbeiten nachhaltig.  

Das heißt:  

Unsere Arbeit soll gut sein: 

• für die Umwelt, 

• für die Menschen, 

• für die Firma und für Partner-Betriebe. 

Das Team von der RTG 
Mehr lesen 

Hier finden Sie uns 
Mehr lesen 

Die Arbeit und die Werte von der RTG 
Mehr lesen 

https://www.regensburg-tourismus.gmbh/das-sind-wir/teamvorstellung
https://www.regensburg-tourismus.gmbh/das-sind-wir/standorte
https://www.regensburg-tourismus.gmbh/das-sind-wir/leitbild
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